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(La seduta ha termine alle ore 13.20)

(Alle ore 13.24 ha inizio l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 1437 presentata da Valle, inerente a
"Chiarimenti sulla struttura di neo-natologia ospedale Martini"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1437.
La parola al Consigliere Valle per l'illustrazione.

VALLE Daniele

Grazie, Presidente.
La questione è semplicissima. Con la delibera n. 958 del 7 dicembre 2016, l'ASL Torino 1

ha rinominato la struttura complessa di pediatria e neonatologia del Martini in struttura
complessa di pediatria e le ha affiancato una struttura semplice di neonatologia.

Erano presenti, però, in questa struttura, o forse lo sono tuttora, alcuni letti riservati
alla patologia neonatale per offrire un servizio di alto valore per chi sceglie di usufruire del
punto nascite del Martini e che la qualifichi come realtà in grado di offrire un servizio che,
altrimenti, bisognerebbe poter raggiungere negli ospedali vicini, in particolare il Mauriziano.

La questione è molto semplice: si voleva sapere se questo cambio di denominazione potrà
consentire il mantenimento di questa modesta ma importante risorsa del territorio o meno.

Grazie.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Saitta per la risposta.

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità

Approfitto dell'interrogazione del Consigliere Valle per inquadrare il ragionamento sul
futuro dell'Ospedale Martini in un'ottica più ampia.

La nascita della nuova Azienda, l'ASL Torino, vede la Direzione aziendale impegnata con
l'Assessorato nell'affrontare una valutazione di insieme dell'offerta sanitaria nei vari presidi
ospedalieri.

Nello specifico, stiamo lavorando per inserire l'ospedale Martini nell'asse, anche
geografico, dal Maria Vittoria al San Giovanni Bosco, con il rafforzamento dell'offerta
ospedaliera per questa parte della città.
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Ne consegue che, pur senza intaccare l'essenza della delibera 1-600 sulla
riorganizzazione della rete ospedaliera, la Direzione dell'ASL unica si sta indirizzando verso
una gestione dei posti letti attuali senza prevedere contrazioni.

Nello specifico, per quanto riguarda il tema dei cinque posti letto della neonatologia del
Martini, ma anche in termini più generali, mi sento di poter anticipare che, all'interno di
questa riflessione in termini più ampi, considerando i servizi ospedalieri nel suo insieme,
quindi con un'organizzazione più articolata, non è escluso che si possano mantenere, ma
questo sarà frutto di un lavoro attento.

Avendo finalmente un'Azienda unica, sarà possibile fare un ragionamento più completo e
più facilitato.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Saitta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 14.32 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)


